



11 Pièces

650 m²

Réf. 8599L

Prix NC

Ramatuelle
Maison à louer (83350)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans le domaine fermé le plus prisé de Pampelonne, à seulement 200 mètres de la célèbre plage de Pampelonne et du Club 55, cette somptueuse villa contemporaine de près de 650 m² vous accueille dans un cadre d'exception. Nichée au cœur d'un jardin paysager de 4 302 m², peuplé d'essences méditerranéennes et de palmiers spectaculaires, la propriété offre une vue mer panoramique à couper le souffle sur la baie de Pampelonne. Un petit chemin privé serpente à travers le jardin et vous mène directement à la plage, pour un accès exclusif et privilégié au littoral. La villa se compose de 7 suites ...

Located in the most sought-after gated domain in Pampelonne, just 200 meters from the famous Pampelonne Beach and Club 55, this sumptuous contemporary villa of nearly 650 sqm welcomes you in an exceptional setting. Nestled in the heart of a 4,302 sqm landscaped garden planted with Mediterranean plants and spectacular palm trees, the property offers breathtaking panoramic sea views over Pampelonne Bay. A small private path winds through the garden and leads directly to the beach, providing exclusive and privileged access to the coastline. The villa features seven elegant suites, two of which are ...



MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

